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OPEN 2009 

  
 
Déjà à l’aube de notre 9ème TOURNOI NATIONAL. 
Depuis l’an 2000, j’ai pu compter sur le soutien, l’énergie, l’engagement de 
l’ensemble des différents membres des comités directeurs, ainsi que des 
éducateurs successifs jusqu’à Nicolas K. aujourd’hui. 
J’ai sollicité les bonnes volontés, pu apprécier le volontariat de parents, de 
joueurs, de jeunes du club. Beaucoup d’entre vous ont répondu présent chaque 
année pour que ce soit une réussite. A vos côtés, nous avons aussi pu compter sur 
le soutien financier et matériel des collectivités locales. ENCORE MERCI A TOUS. 
Aujourd’hui à nouveau tous nous nous mobilisons autour de cet évènement en 
Pays de FAYENCE. Evènement le mot n’est pas trop fort car c’est une date 
attendue des pongistes locaux mais aussi des pongistes professionnels, joueurs de 
haut niveau français et mondial. 
Une telle organisation matérielle, sur 2 jours sportifs et demandant 2 autres jours 
de montage et démontage, est un challenge à relever à nouveau début juin 
prochain. 
Aussi à cette fin, pour ensemble aborder au mieux le déroulement de votre OPEN 
NATIONAL, nous vous convions le Mercredi 20 Mai prochain à notre salle habi-
tuelle, vers 18h30, autour du verre de l’amitié. 
Nous évoquerons donc avec vous comment, petits et grands, pongistes ou non, 
parents, épouses et amis, vous pouvez être associés à cette organisation, 
comment vous pouvez vous investir lors de ce week-end de fête pongiste. 
 
JE SAIS POUVOIR COMPTER SUR VOUS 
 
Bruno DELANGLE 
Président de l’EP Canton de Fayence 

Brèves :  
Mercredi 20 Mai 
vers 18h30, à la 
salle de ping, 
le club invite tous 
ses adhérents à 
un apéritif pour 
préparer 
l’organisation du 
9ème  OPEN 
NATIONAL 

http://www.epcfayence.fr/
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La pétanque 
remplace 

l’entraînement du 
mercedi 18h 

 
 

A CE JOUR 
L’E.P.C.F. compte 

137 licenciés 
 

Un record c’est fait 
Un record cela se 

fête 
 

De nouveaux 
maillots et shorts 

pour la saison 
prochaine : donner 
votre taille à NICO 

 

SI VOUS AVEZ 
BESOIN D’UN 

SURVËTEMENT, 
nous faisons un 

réassort, 
commandez le 
avant fin mai. 

RESULTATS DES CHAMPIONNATS PAR 
EQUIPES ET INDIVIDUELS 
 

RESULTATS 2ème PHASE 
 
REG 2 A : 2ème 19 pts : 6 victoires ; 1 défaite : la montée a été ratée de peu … 
REG 2 B : 2ème 16 pts : 4 victoires ; 2 défaites, 1 nul : le maintien, une très bonne 
saison, surtout pour les jeunes incorporés à ce niveau. 
PRE-REG : 6ème : 11 pts : 2 victoires ; 5 défaites : le maintien assuré, bon résultat. 
DEP1 : 4ème 13 pts : 3 victoires ; 4 défaites : le maintien, bon résultat, l’essentiel est 
assuré. 
DEP 2 : 5ème 12 pts : 2 victoires : 1 nul ; 4 défaites : le maintien difficile, mais acquis. 
DEP 4 : 2ème 17 pts : 5 victoires ; 2 défaites : montée en DEP 3, bravo ! 
 

 
 
RESULTATS des FINALES DEPARTEMENTALES par catégorie 
 
POUSSINS :   Théo FENOCCHIO  médaille d’argent 
BENJAMINES :   Justine HINGRE  médaille d’or 
MINIME GARCONS :  Mickaël CASSERI  médaille d’or   
JUNIOR GARCON :  Dylan LIMOGES  médaille de bronze 
DOUBLES MESSIEURS (moins de 2500 pts) :  
   Thomas STAGNARO et Robin CASTALDINI  médaille d’or  
 

INTERVIEW DES « JUNIORS » DU CLUB : 
Robin C, Jérémy G, Nicolas G, Dylan L, Thomas S 

1) Quel est le bilan personnel de votre saison ? 
JG : La 1ère phase a été difficile, la 2ème, j’ai progressé et gagné des points. 
RC : Bien en matches d’équipe, par contre, j’ai eu du mal à me réveiller pour les 
indiv. 
TS : 1ère phase pas terrible car j’ai commencé à utiliser un picot ! Puis je l’ai 
apprivoisé (au grand regret de mes adversaires) et, avec Robin, nous sommes des 
« bolosses » en double ! 
NG : En 1ère phase, j’ai eu du mal à jouer, la reprise a été difficile, puis je me suis 
réveillé et ai gagné des points en 2ème phase. 
DL : Ca va, mais une période difficile en hiver ; j’ai un peu hiberné … 
2) Que pensez-vous du club ?  
RC : Il est cool, bonne ambiance. 
DL : Arrête de mentir.. il y a eu des tensions (j’en ai entendu parler !), mais 
l’essentiel est que l’entente est bonne entre nous. 
TS et NG : L’ambiance est sympa. 
JG : Par rapport à d’autres clubs, c’est vraiment bien. 
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3) Y avez-vous une place ? 
Nous aidons régulièrement, quand nous pouvons, à la mise en place et lors 
des compétitions que le club organise, nous sommes omniprésents (dixit 
Robin). 
Nous sommes satisfaits d’être pris en considération et d’avoir été intégrés dans 
les équipes premières 
4) Quelle est l’ambiance entre vous ? 
DL : Ca se voit, non ? Il suffit de nous voir et de nous entendre… 
TS : On s’entraide, on est complices. 
JG : On est solidaire, on s’encourage pendant les matches. 
RC : Nickel !! 
NG : On forme un groupe, contrairement aux autres clubs. 
5) Pour la prochaine saison, avez-vous des souhaits ? 
On continue tous, on sera encore là… et on veut tous gagner deux 
classements : un par phase. 
DL : J’espère pouvoir caser les heures d’entraînement dans mon emploi du 
temps, car on risque de finir à 18h si on ne travaille pas le samedi, ce sera alors 
très difficile. 
JG : J’aurai le bac !! ce n’est pas sûr que je puisse venir à tous les 
entraînements mais je veux gagner au moins un classement. 
TS : Le vendredi soir, on a peu de temps de repos après le retour du Lycée, il 
faudrait reculer de ¼ ou ½ heure le début de l’entraînement. 
6) Et en dehors du ping ? 

- plus de sports collectifs (foot, basket, volley) pour se détendre 
- la pétanque, c’est très bien en été... ainsi que la plage 
- pouvoir accéder plus facilement à la salle l’été pour ping ou 

badminton 
7) Autres remarques ? 
On veut que Bruno reste président, Nico entraineur et ….. Que Pascal fasse 
plus d’apéros !!! 

 

 
 

LES DJEUNES - juniors interviewés …. 
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QUE SONT-ILS DEVENUS ?         JU*? 
 

Alors Julien, depuis 1 an beaucoup de changements, (vie personnelle et professionnelle), raconte 
nous… 

 
Le premier grand changement a été professionnel avec mon départ de Fayence vers mon club d’origine 
Draguignan. Tout se passe très bien là bas et j’espère que ça va continuer. L’autre nouveauté dans ma vie a 
été l’arrivée de ma fille Mila. Cela m’a changé la vie très rapidement (je suis presque sérieux maintenant), mais 
ce n’est que du bonheur. 
 

Te verra-t-on à l’Open pour y jouer et participeras- tu à la pétanque ? 
 
Evidemment je serai présent mais je pense qu’il sera vraiment différent pour moi cette année (je vais pouvoir 
faire l’apéro sans bosser derrière …). 
J’en profite pour vous souhaiter bon courage car vous allez encore bosser comme des dingues… 
Quant à la pétanque, je la ferai uniquement s’il y a des joueurs à mon niveau. 
 

As-tu le temps de jouer au ping, et as-tu progressé….. ? 
 
Cette année j’ai moins joué, je n’ai donc pas spécialement progressé, mais avec l’immense talent que j’ai, je 
joue toujours très bien (mieux que les Fayençois du moins). 
 

Julien, quelle est la question que tu as aimé qu’on ne te pose pas ? 
 
L’équipe 1 de Fayence remontera-t-elle en Régionale 1 ? IoI 
 

Quelle est la question que tu aurais aimé qu’on te pose ? ( réponds-y si tu veux) 
 
Voudrais- tu entraîner les gars de notre équipe 1 pour qu’elle remonte en R1 ? 
J’aurais répondu : Non, il n’y a plus rien à faire pour eux, il faut qu’ils mettent un terme à leur carrière de joueurs. 
MDR 
 
Ju, merci  beaucoup d’avoir accepté de répondre à nos questions 
 * Julien BUDA éducateur au club de février 2003 à août 2008. 

 « LA RECETTE DE TANTE MARIE » 
Le Pommé de Ya-Ya (dessert breton) 
(recette très facile)  Préparation : 20 mn Cuisson : 30 mn 
 
500g de pommes aigrelettes (types Granny) 
3 verres (60cl) de lait tiédi 
2 verres de sucre 
2 verres de farine 
2 gros œufs 
1 sachet de levure chimique 
180g de beurre ½ sel très mou 
½ cuillerée à café de sel 
1 sachet de sucre vanillé 
Mélanger dans une jatte, le sucre, le sel et les œufs en battant avec un fouet. 
Ensuite tourner avec une cuillère de bois et incorporer petit à petit la farine et la levure tamisées. 
Terminer par le beurre et le lait tiède. 
Eplucher les pommes, les couper en grosses tranches dans la pâte. Beurrer un plat. 
Verser la pâte dans le moule et faire cuire le pommé 30mn dans le four préchauffé à 200° 
Saupoudrer de sucre vanillé au sortir du four. Laisser tiédir avant de démouler. 
Déguster tiède….. c’est encore meilleur !!   

MEILLEUR, le mot est faible ….. 
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Tournoi interne du 18 Avril 2009 après midi à MONTAUROUX 
 
Ce tournoi a été l’occasion de nous retrouver dans un gymnase que l’on utilise habituellement pour les 
individuels et pour notre OPEN NATIONAL. L’ensemble des dirigeants du club remercie les jeunes et les moins 
jeunes, les parents des joueurs, d’avoir participé et ainsi montré leur intérêt pour notre club. 
Nous remercions aussi l’ensemble des personnes qui nous ont amené des gâteaux pour le régal de tous. 
 

A CETTE OCCASION, Remerciements du Président du club, Bruno Delangle 
« A TOUS CEUX QUI ONT PARTICIPE A UN MOMENT OU UN AUTRE, VOIRE SUR L'ENSEMBLE DES 2 JOURS 

UN GRAND MERCI AU NOM DU CLUB POUR LE SUCCES DE CE WEEK- END 
MERCI DES AIDES AU MONTAGE OU AU RANGEMENT 

CE SONT DES REMERCIEMENTS A TRANSMETTRE A TOUTES CELLES ET CEUX (petits et grands) QUI ONT DONC PAR 
LEUR TEMPS ET LEUR DISPONIBILITE  ASSURE LA REUSSITE DE CE WEEK- END. 

MERCI ENCORE          A TRES VITE » 

 
Assemblée générale du Club 
 
Cette année l’Assemblée Générale du club aura lieu le Vendredi 3 Juillet à 18h30 au gymnase Lou 
Baguié. Nous vous attendons nombreux, parents, joueurs, bénévoles, afin de clôturer cette saison sportive. Elle 
sera suivie du pot de l’amitié. 
 

 
UN FAMEUX WEEK-END A SAINT-FONS (petit florilège de chacun) 

Alors, vos impressions ? 
 
JAKEZ a une pensée émue pour les chauffeurs qui ont dû se priver de goûter … « bacchiquement » votre ! 
VALERIE (c’est une blonde !) ; très ennuyeux ; le vin, c’est de la piquette ; nos hôtes, en-dessous de tout ; c’était 
très bien … je reviendrai. 
PIERRE est en admiration devant le dévouement d’un petit nombre de dirigeants, qui a su nous accueillir de 
façon chaleureuse : cela renforcera les liens déjà solides entre deux clubs et au sein du notre … A quand la 
prochaine sortie ? 
PASCAL : c’était très bien, mais il n’y avait rien à boire … pour les chauffeurs ; réception extraordinaire, avec 
beaucoup de cœur … et ... vive FAILLANCE (Nice) !!   (voir la photo ci-dessous, on leur pardonne !!!). 
 

En janvier, le club a organisé une sortie au 
bowling de Cannes pour une quarantaine 
de jeunes. 
Merci aux accompagnateurs qui ont bien 
voulu consacrer leur après midi pour les 
encadrer. 
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MARIE, en ver(re)s :  

Si vous passez par Saint- Fons,  
Evelyne, Patrick, François, Léonce, 
Et les autres vous ouvriront leur cœur, 
Fayence l’a testé ! Que du bonheur ! 

BRUNO, (en chiffres) : 
 1 sanglier, 2 minibus, 3 jours de fête, 13 gai-lurons dans le 69 ! 
LAURENT : SUPER week-end, SUPER ambiance, SUPER sympa, SUPER Saint-Fons ! 
NICO : les gens de Saint-Fons se sont mis en quatre pour nous recevoir ; merci à Patrick et Evelyne qui ont su 
planifier un week-end complet de détente. 
PHILIPPE : c’était très convivial ; on a beaucoup « traboulé », mais tout le monde avait oublié son maillot. 
PATRICK : très sympa, mais … fatiguant : un peu trop à 100 à l’heure pour le timing. 
MATHILDE et GERARD :  « Des grands malades » 
 
NB : comprendra qui veut 

 

                  
 

 
 



 

 
Historique du Club 
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Ce numéro du petit journal est le départ d’une rétrospective du club de tennis 
de table du Canton de Fayence de ses débuts en 1972 à nos jours. 

 
Il nous est apparu intéressant de retracer l’histoire du club à travers quelques photos, quelques moments clés 
qui font qu’aujourd’hui notre club vit et bouillonne de membres souhaitant continuer à s’investir de près ou de 
loin. 
 
Cet historique se déclinera en 3 périodes 
 
1ère période : 1972 à 1985 
2ème période : 1986 à 2000 
3ème période : 2001 à nos jours 
 
Voilà, nous vous souhaitons bonne lecture et pour évoquer le passé du club, nous ferons aussi appel à 
quelques photos de l’époque….. 
 
Le club fut crée exactement le 20 décembre 1971 Voici quelques noms des membres fondateurs : Monsieur 
FABRE Robert (Président d’Honneur et Maire de Fayence), Madame UGO Reine, Monsieur TRUC Edouard 
(Trésorier), Monsieur LEMOINE Jean (Président), Monsieur ATTARD Jean (Secrétaire)….. Vous énoncer tous les 
noms serait trop long, nous nous contenterons d’en évoquer quelques uns qui ont marqué de leurs empreintes 
le club durant les années qui suivirent la création du club, tout en n’oubliant pas les autres membres du bureau 
qui ont chacun œuvré pour que le club continue à « vivre ». 
 
Lors de l’assemblée générale de 1974, Monsieur Camille COURTOIS devint président de l’Etoile Pongiste du 
Canton de Fayence. Personnalité que le club gardera en tant que Président jusqu’en 1981. Après une période 
d’une saison, où le club resta en sommeil, celui ci fut relancé au cours de l’année 1983 sous la présidence de 
Monsieur MILLO Michel, sous l’impulsion des jeunes joueurs Fayençois (PORRE Philippe, MARTIN Eric, la famille 
FENOCCHIO, SAGNARD Patrick, ….). 
 
En 1985, DAVID André devient Président, PORRE Philippe Vice Président, FENOCCHIO Philippe Secrétaire et 
SAGNARD Patrick Trésorier.  
 
Educateur de 1975 à 1981 : Jean Paul FRANCK. 
 
En 2009, certains de ces noms sont encore évocateurs…  La suite, vous l’aurez compris, au prochain numéro du 
petit journal. 

 
QUIZZ : QUI EST QUI ?     réponse au prochain numéro 
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Résultats et titres  EPC Fayence : 
19/03/76  FABRE Jean Luc - MARTIN Éric qualifiés finale régionale 
23 au 28/03/77 Pascale UGO : équipe régionale ligue cote d'azur - Provence  
1978   montée en interrégionale de Christine FENOCCHIO 

   José CANALES champion du var minimes / 
   vice champion Emmanuel BLANCHARD 

1979    Christine FENOCCHIO  vice championne du var et vice championne académique  
   par équipes champion académique minimes : Jean Luc FABRE/Pierre BLANCHARD 
   vice champion académique Christine FENOCCHIO/Thierry VICTORIA 
13/05/79  Philippe PORRE Vice champion du var Junior 
   Philippe PORRE Champion du var cadet 
   Christine FENOCCHIO vice championne du var cadette 
   Robert CASSERI Champion du var minime 
1980    qualifiés pour les interligues : Philippe PORRE/Christine FENOCCHIO/Laurent CHICHERIO 
  

 

LE MOT DU PRESIDENT 
Nous essayons grâce à cet outil de communication qu’est ce petit journal de mieux vous informer. 
Merci aux rédacteurs pour le temps consacré. 
Notre site internet va connaître une remise à jour importante. Des newsletters, des mailings pour vous informer rapidement. 
COMMUNIQUONS pour mieux vivre ensemble. 

Bonne fin de saison à tous      Bruno DELANGLE         Président de l’EP Canton de Fayence 
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